

## **„Neu“ an der Werdenbergschule - aber nicht „Neu“ in Trochtelfingen**

Mein Name ist Melanie Weiß und seit 35 Jahren wohne ich in Trochtelfingen. Ich bin verheiratet, habe 3 erwachsene Kinder und war lange Jahre im Jugendbereich des TCRW Trochtelfingen tätig.

Als im Januar eine für mich passende Stelle an der Werdenbergschule ausgeschrieben war, habe ich mich spontan beworben und über die Zusage sehr gefreut.

Seit September unterrichte ich nun in den Fächern Sport, Mathematik und Bildende Kunst. Ich freue mich, in vielen verschiedenen Klassen die Schüler und Schülerinnen zu unterrichten und sie in ihrem Schulalltag begleiten zu dürfen.

